# Más de 100 mil muertos por terremoto en república rusa

Armenia, Moscú, Dic. 9 (Reuter). Los sobrevivientes de un terremoto que segó más de 100,000 vidas en la Armenia soviética recuerdan gritos, el derrumbe de techos y una total oscuridad mientras quedaban sepultados por bloques de mampostería, dijo hoy el diario Izvestia.

En las primeras versiones de los sobrevivientes que publica la prensa soviética, un hombre recordó haber caído desde un cuarto piso al suelo y una

## Desbaratan en Alemania red de espionaje soviético

Bonn, Dic. 9 (DPA). Una red de espionaje al servicio de la Unión Soviética fue desbaratada en Alemania Occidental, siendo detenidas tres personas sospechosas, según averiguó hoy en Bonn la agencia noticio-sa alemana DPA de fuente digna de crédito. La información precisa que en Berlín Oeste la policía detuvo a una mujer y un hombre. Otro hombre fue detenido en Munich. Los tres sospechosos recibían instrucciones directamente de la misión comercial soviética de Berlín Orien-

Al parecer, son comer--Pasa a la página 21-

### Turquía abrirá frontera ante terremoto en Rusia

Ankara, Dic. 9 (Reuter). Turquía dijo hoy que abriría su frontera con la república soviética de Armenia para suministrar toda la ayuda posible a las víctimas del terremoto, el que pudo causar más de 100.000 muertos. Inal Batu, vocero de la cancillería, dijo

que su país estaba dispuesto a ayudar a la Unión Soviética en todo lo posible.

'Si el traslado de elementos de ayuda a tra-vés de Turquía es la forma más práctica, Turquía con seguridad no va a interponer ningún obs-

-Pasa a la página 21-

## Nuevo Pdte. venezolano contra crisis nicaragüense

Sao Paulo, Brasil, Dic. 9 (AP). El presidente electo de Venezuela, Carlos Andrés Pérez, dijo que no estaba arre-pentido de haber ayudado a derrocar al régimen de Anastasio Somoza, pero no estoy muy satisfecho con lo que está ocurriendo en Nicaraquear a Nicaragua'

-Pasa a la página 21-





ESCANDALO. Tokio, Dic. 9 (AP-Cablefoto). El

implicado en un escán-

dalo de la Bolsa de Valo-

cargo en el ministerio.

Tercera devaluación

en un mes sufre la

moneda argentina

Buenos Aires, Dic. 9

Argentino dispuso la ter-

nacional, en un 0.46 por

lar norteamericano, se

informó hoy oficialmen-

-Pasa a la página 21-

ESCENA COMUN. Armenia, Unión Soviética, Dic. 9 (AP-Cablefoto). Una persona rescatada de un edificio de-rrumbado, es introducida a una ambu-lancia para ser llevada a un hospital.

Tras el devastador terremoto del miércoles anterior y durante las últimun en esta republica a salva a sa miles de personas sin hogar.

de Yerevan dio que babían arribado
También se informó que unos 200 de Yerevan dio que babían arribado
También se informó que unos 200 de Yerevan dio que babían arribado. mas 48 horas, esta escena ha sido co-

mujer dio su versión de cuando estuvo atrapada por 24 horas, puntualizando que en ese momento no tenía certeza de estar viva o muerta.

El Comité Central del Partido Comunista y el gobierno soviético declararon para mañana Día de Duelo Nacional por las víctimas del sismo, según un informe que difundió la agencia de noticias TASS. Un vocero de la agencia noticiosa oficial armenia

-Pasa a la página 13-

#### Alfonsín cumple 5 años en el poder y siguen problemas

Buenos Aires, Dic. 9 (Reuter). Inmerso una vez más en una crisis militar no resuelta, el presidente argentino Raúl Alfonsín cumple mañana cinco años de gobierno democrático sin haber podido solucionar muchos de los problemas que encontró al comenzar su gestión.

El 10 de diciembre de 1983 Alfonsín tomó posesión de su cargo tras ha-

-Pasa a la página 17-



LLEGA WALESA. Pa-rís, Dic. 9 (AP-Cablefo-to). Invitado por el presi-dente francés, Francois Mitterrand, el líder sindical polaco, Lech Walesa llega esta mañana a



DEL POLITBURO. Armenia, Unión Soviética, Dic. 9 (AP-Cablefoto). Miembros del Politburó visitan la ciudad de Spitak, la más afectada por el terremoto que el miércoles azotó esta república. Entre ellos están: Nikolai Ryzhkov, Primer Ministro; Nikolai Sljunkov y Sergei Arutjunyan, Secretario del Parti-do Comunista.

## Ministros de la OTAN saludan la política rusa

Bruselas, Dic. 9 (DPA). Los ministros del exterior de la OTAN saludaron hoy en Bruselas en forma sin precedentes la nueva política interior y exterior de la Unión Soviética y sus consecuen-

En el último día de la llamada reunión de otoño, los ministros del exterior de la alianza atlántica subrayaron que. sin embargo, es necesa--Pasa a la página 17-

## La oposición dispuesta a desafiar hoy a Stroessner

Asunción, Dic. 9 (Reuter). En una actitud de abierto desafío al gobierno del general Alfredo Stroessner, en el poder desde hace 34 años, unas 30 organizaciones de oposición realizarán ma-

ñana una marcha prohibida por la policía y apoyada por la Iglesia para reclamar la vigencia de los derechos humanos en Paraguay.

'Haremos la marcha a -Pasa a la página 11-

## Lech Walesa y Sakharov llegan a capital francesa

París, Dic. 9 (AP). El físico soviético Andrei Sakharov y el sindicalista polaco Lech Walesa, ambos en su primera visita al exterior desde que fueron distinguidos con

Paz, llegaron hoy para la ceremonia alusiva al cuadragésimo aniversario de la Declaración Universal de los Dere-

# Rusia recibe ayuda tras el terremoto

Moscú, Dic. 9 (AP). En un esfuerzo internacional sin precedentes, hoy comenzaban a llegar a Armenia aviones de distintos países con ayuda para las víctimas del terremoto ocurrido hace dos días, que ha dejado decenas de miles de muertos y a centenares de

tre las ruinas.

En lo que es la primera vez que una asistencia de emergencia en época de desastre llega a la Unión Soviética en semejante escala, un vocero del aero-puerto Zvarnots de la capital armenia